



DESTINATION



Le conte de fées commence ici

Dites OUI!







DESTINATION

Le Château de Jeanne & The Forest, majestueux témoin du style anglo-normand, se distingue comme le plus grand et l'un des plus impressionnants châteaux-hôtels de France. Édifié au siècle dernier par la prestigieuse famille Rothschild, cet écrin d'élégance niché au cœur d'un parc verdoyant de 6 hectares incarne l'essence même du raffinement. Véritable joyau de l'hôtellerie de luxe, il offre un cadre enchanteur, idéal pour un week-end ou une escapade à la découverte de Chantilly et de sa région. Havre de paix et de bien-être, ce domaine est une destination incontournable où règnent sérénité et volupté.

Le Château de Jeanne & The Forest, a majestic testament to the Anglo-Norman style, stands out as the largest and one of the most impressive castle-hotels in France. Built in the last century by the prestigious Rothschild family, this jewel of elegance nestled in the heart of a lush 6-hectare park embodies the very essence of refinement. A true gem of luxury hospitality, it offers a magical setting, ideal for a weekend getaway or a discovery trip to Chantilly and its surroundings. A haven of peace and well-being, this estate is an unmissable destination where serenity and delight reign supreme.

VOTRE CÉRÉMONIE

YOUR CEREMONY

À quelques pas de la roseraie, la Rotonde, élégante et intimiste, semble suspendue hors du temps. Lovée au cœur du parc du Château, elle incarne l'essence même du raffinement et se révèle être le cadre idéal pour célébrer votre union. Ce lieu empreint de romantisme, où la nature se mêle harmonieusement à l'histoire, offre une atmosphère inoubliable, parfaite pour un moment aussi précieux que votre cérémonie de mariage.

Just a few steps from the rose garden, the "Rotonde", elegant and intimate, seems suspended in time. Nestled in the heart of the Château's grounds, it embodies the very essence of refinement and proves to be the ideal setting to celebrate your union. This romantic venue, where nature seamlessly blends with history, offers an unforgettable atmosphere, perfect for such a precious moment as your wedding ceremony.







LE COCKTAIL

THE COCKTAIL

Commencez les festivités sur nos magnifiques terrasses à l'italienne autour d'un cocktail convivial et élégant. Vos invités pourront se détendre et échanger dans une ambiance chaleureuse, tout en dégustant une sélection de cocktails, de boissons raffinées et des amuse-bouches préparés avec soin pour ravir tous les palais. Pour rendre ce moment encore plus inoubliable, vous avez la possibilité d'ajouter un show cooking, où nos chefs réaliseront une démonstration culinaire spectaculaire devant vos invités.

Start the festivities on our magnificent Italian-style terraces with a convivial and elegant cocktail. Your guests will be able to relax and exchange in a warm atmosphere, while enjoying a selection of cocktails, refined beverages, and delicately prepared appetizers that will delight every palate. To make the moment even more unforgettable, you can opt for a show cooking experience, where our chefs will perform a spectacular culinary demonstration in front of your guests.





NOS SALLES DE RÉCEPTION
OUR RECEPTION ROOMS



LE PRIVATE CLUB

Surface de 41 m²

De 15 à 40 personnes

Location de salle à partir de 500€

Surface: 41 m²

From 15 to 40 people

Room rental from €500

"Le Private Club du Château est une véritable ode à l'élégance d'antan. Niché au cœur du domaine, ce salon historique séduit par ses boiseries d'époque et son atmosphère chaleureuse, idéale pour des mariages intimistes. Offrez à vos invités une parenthèse hors du temps dans ce cadre raffiné, où chaque détail raconte l'histoire et le charme du lieu. Un écrin parfait pour célébrer l'amour en toute sérénité."

The Château's Private Club is a true homage to timeless elegance.

Nestled in the heart of the estate, this historic lounge enchants with its period woodwork and warm, intimate atmosphere — perfect for private weddings.

Treat your guests to a moment suspended in time within this refined setting, where every detail whispers the story and charm of the place. A perfect jewel box to celebrate love in serenity.







LE YACHT CLUB

Surface de 134 m²

De 60 à 80 personnes

Location de salle à partir de 1100€

Surface: 134 m²

From 60 to 80 people

Room rental from €1100

"Le Yacht Club est un cadre authentique et plein de charme pour un mariage inoubliable. Ses pierres apparentes et son atmosphère chaleureuse créent un décor unique, parfait pour accueillir vos invités. Modulable, il s'adapte à vos envies, qu'il s'agisse d'un banquet intimiste ou d'une réception plus festive. Pour sublimer ce moment, le salon s'ouvre sur une terrasse privative attenante, idéale pour organiser un cocktail en plein air ou profiter d'une vue apaisante sur la nature environnante. Un écrin d'élégance pour célébrer votre union."

"The Yacht Club room is an authentic setting full of charm for an unforgettable wedding. Its exposed stonework and warm atmosphere create a unique backdrop, perfect for welcoming your guests. Modular, it can be adapted to suit your wishes, whether for an intimate banquet or a more festive reception. To make the moment even more special, the salon opens onto an adjoining private terrace, ideal for an open-air cocktail party or a soothing view of the surrounding nature. An elegant setting to celebrate your union."



LA SALLE DE BAL

*Surface de 255 m²
Jusqu'à 220 personnes
Location de salle à partir de 1600€*

*Surface: 255 m²
Up to 220 people
Room rental from €1600*

"La Salle de Bal du Château est l'espace rêvé pour un mariage à votre image. D'une superficie de 255m², ils s'adaptent facilement à toutes vos envies : qu'il s'agisse d'une réception grandiose ou d'une ambiance plus intimiste. Pouvant accueillir jusqu'à 220 invités, ils s'ouvrent sur une vaste terrasse offrant une vue imprenable sur la forêt. Profitez de ce cadre enchanteur pour un cocktail en plein air, sublimé par les couleurs du coucher de soleil. Un lieu modulable et élégant pour célébrer votre union dans un décor inoubliable."

"The Chateau's Ball Room is the perfect space for a wedding that reflects your style. With an area of 255 m², it can easily be adapted to all your desires, whether for a grand reception or a more intimate atmosphere. Capable of accommodating up to 220 guests, it opens onto a spacious terrace offering breathtaking views of the forest. Enjoy this enchanting setting for an outdoor cocktail, enhanced by the colors of the sunset. A flexible and elegant venue to celebrate your union in an unforgettable decor."





LES CHEFS ET LEUR CUISINE

THE CHEFS AND THEIR CUISINE

Les chefs vous invitent à un véritable voyage culinaire, où chaque plat est une invitation à découvrir des saveurs authentiques et sincères. Leur réinterprétation des produits du terroir français, alliant tradition et modernité, est déclinée en fonction des saisons et des envies, et permet à vos convives de vivre un moment convivial et de partage autour de la table. Chaque menu est pensé pour éveiller les papilles, offrant un équilibre parfait entre saveurs classiques et touches créatives.

The chefs invite you on a true culinary journey, where each dish is an invitation to discover authentic and sincere flavors. Their reinterpretation of French terroir products, combining tradition and modernity, is adapted to the seasons and desires, allowing your guests to experience a moment of conviviality and sharing around the table. Each menu is crafted to awaken the taste buds, offering a perfect balance between classic flavors and creative touches.







LES CHAMBRES

THE ROOMS

Afin de prolonger ce moment magique, vos convives peuvent séjourner sur place dans l'une de nos 119 chambres et suites élégantes et spacieuses. Nos équipes seront ravies de les accueillir et de leur offrir un séjour confortable et raffiné, afin qu'ils puissent profiter pleinement de l'atmosphère unique de notre domaine. Le lendemain, réunissez-vous autour d'un petit déjeuner ou d'un brunch, pour terminer cette célébration.

To extend this magical moment, your guests can stay on-site in one of our 119 elegant and spacious rooms and suites. Our team will be delighted to welcome them and offer them a comfortable and refined stay, so that they can fully enjoy the unique atmosphere of our estate. The following day, gather for breakfast or brunch to round off the celebration.



Offrez à vos invités un moment de détente et de bien-être absolu dans notre espace spa. Le Health Club propose des soins sur mesure, une piscine chauffée, une tisanerie, ainsi qu'un sauna et hammam pour une relaxation totale. De plus, une salle de fitness et yoga, équipée des dernières technologies, est à votre disposition pour un bien-être complet. Que ce soit avant ou après le grand jour, notre spa est l'endroit idéal pour se ressourcer et profiter de l'atmosphère apaisante du lieu.

Treat your guests to a moment of absolute relaxation and well-being in our spa area. The Health Club offers tailored treatments, a heated swimming pool, a herbal tea lounge, as well as a sauna and hammam for total relaxation. Additionally, a fitness and yoga room, equipped with the latest technology, is at your disposal for complete wellness. Whether before or after the big day, our spa is the ideal place to recharge and enjoy the peaceful atmosphere of the setting.









CONTACT

Christophe Boutteville
sales.events@jeanneandtheforest.com
+33 (0) 3 44 62 36 33

Jeanne & The Forest - Château de Montvillargenne
2 avenue François Mathet
60270 Gouvieux - Chantilly

www.jeanneandtheforest.com